



El caso fue calificado como "grave" por el Gobierno.

Trasladaban las sustancias desde Iquique a Santiago

## Diputado pide sesión secreta por funcionarios FACH detenidos con drogas

"El narcotráfico ya está sentado a la mesa con las instituciones", afirmó Jaime Araya (bancada PPD).

El diputado independiente Jaime Araya (bancada PPD), solicitó a la Comisión de Seguridad Ciudadana de la Cámara Baja que cite a una sesión secreta y especial a los comandantes en Jefe del Ejército y de la Fuerza Aérea (FACH), tras la detención de cinco miem-

bro activos de esta última institución, sorprendidos transportando "sustancias ilícitas" desde Iquique a Santiago, lo que se suma a los siete suboficiales del Ejército detenidos por integrar una banda que internaba droga al país para llevarla a la capital.

"El narcotráfico ya no está tocando la puerta; ya está sentado a la mesa con las instituciones. Por lo tanto, es importantísimo que se acceda a esta petición que he hecho por oficio, solicitando una sesión secreta y especial para tocar esta temática", afirmó el legislador.

Ayer el ministro del Interior, Alvaro Elizalde, repitió las palabras de la titular de Defensa, Adriana Delpiano, al revelarse este caso: "Es un hecho grave".